
 
Date : Mardi 10 décembre 2024 
Heure : 18h à 21h00 
Lieu : Salle du personnel  
 

 
 PROCÈS-VERBAL 

 
Andrée-Anne Goudreau  Véronique Dorval      Véronik Caron 

      
              Directrice    Président      Secrétaire 
 
 
Présences:  
  
Mme Andrée-Anne Goudreau, directrice 

Mme Véronique Dorval, présidente et parent 

Mme Andrée Robitaille , parent 
Mme Sonia Falardeau, éducatrice 

Mme Nathalie Flaschner, éducatrice 

Mme France Beauséjour, enseignante 

Mme Nancy Doré, enseignante 

Mme Mélanie Lahaie , parent 

M. David Nolet, vice-président et parent 

Mme Marie-Claude Bouchard , parent 

M. Bernard Dery, invité 

 

 

 

  
 

1- OUVERTURE 
 
1.1  Mot d’ouverture 

 

Mme Dorval remet à Monsieur Dery une lettre de remerciements.  
 

 
1.2  Adoption de l’ordre du jour (24-25-2-01) 

  

Il est proposé par Mme Beauséjour et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour tel quel.   
 

1.3  Intervention du public 
 

M. Dery prend la parole pour exprimer ses remerciements au comité pour la carte.  
 

1.4  Adoption du procès-verbal du 5 novembre 2024  (24-25-2-02)  
 

Il est proposé par Mme Robitaille et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal du 5 

novembre 2024.   
  

1.5  Suivi au procès-verbal 
   Aucun suivi 



1.6 Courrier reçu  
  Aucun courrier reçu 

 
2- DÉCISION  

 

2.1    Présentation et approbation du budget du service de garde de  l’école  (24-25-2-03) 
 

Mme Goudreau présente le budget et informe que deux nouvelles personnes ont été engagées à 
l’école. 

         Il est proposé par M. Nolet et résolu à l’unanimité d'approuver le budget du service de 

garde de l’école. 
 

2.2     Ouverture du service de garde à la semaine de relâche du 3 au 6 mars 2025. (24-25-3-04)   
 

Il est proposé par Mme Falardeau et résolu à l’unanimité d’ouvrir le service de garde 

 durant la semaine de relâche, du 3 au 6 mars 2025.  

 
2.3     Photo scolaire 2025-26 (24-25-3-05)  
 

Il est proposé par Mme Falardeau et résolu à l’unanimité de conserver la même  
 compagnie que cette année, soit Fotosko.  

 
2.4     Approbation des activités de la semaine des finissants (24-25-3-08)  
 

Mme Goudreau présente les activités pour les élèves de 6e année. 

Il est proposé par Mme Falardeau et résolu à l’unanimité d’approuver ces activités.  

 
2.5     Porte ton Pyj 21 février 2025 (24-25-3-07)  
 

Mme Goudreau explique le projet.  

Il est proposé par Mme Doré et résolu à l’unanimité d’approuver le projet “Porte ton  
 Pyj” le 21 février 2025.  
 

 
3- CONSULTATION 

 
3.1      Cadre de référence relatif à l’admission et aux critères d’inscription des élèves du   
  préscolaire, du primaire et du secondaire  (24-25-3-06)  
 
Mme Goudreau explique les modifications apportées au document. Le comité est en accord   
 avec les ajustements.  
 

 

3.2      Échéance grille-matière 2025-26  (24-25-3-07) 
 

Mme Goudreau présente les échéances dans la grille-matière.  

Il est proposé par Mme Dorval et résolu à l’unanimité d’approuver l’échéancier.   
 
 
 

 
4- DISCUSSION 

 
 

5- INFORMATION 



 
5.1 Information de la directrice 

 

- Prévision de la clientèle  
 
Pour l'année scolaire 2025-2026, nous prévoyons une classe de maternelle pour les 4 ans et quatre 
classes de maternelle pour les 5 ans. Afin d'accueillir ces élèves dans de bonnes conditions, il sera 
nécessaire de prévoir l’utilisation de locaux supplémentaires et des toilettes accessibles pour 
accueillir ces élèves dans des conditions optimales. 
 

- Gala sportif du 12 juin 2025  
 

L’auditorium du collège des Compagnons est réservé pour cet évènement.  
 

 

- Communication des normes et modalités d’évaluation  
 

 
Mme Goudreau explique les ajustements et les clarifications apportées. 
 

- Date de la sortie au village d’Antan des 4e année : 19 juin 
 
 

5.2 Information du personnel 
 
Mme Beauséjour et Mme Doré expliquent les activités prévues pour la semaine de Noël.  
  
 

5.3 Information du président du CÉ 
  

Mme Dorval nous informe qu'une formation sera disponible pour tous les membres du CE le 22 
janvier à 19h30. 
 

 
 

5.4 Information du Comité de parents 
 
Mme Lahaie partage un résumé de la rencontre précédente du comité de parents, envoyé par courriel. 
 

5.5 Information du CA 
 
Mme Falardeau a participé à deux consultations publiques. La prochaine rencontre aura lieu le 17 
décembre. 

 
6- AUTRES SUJETS 

 
 

7- FERMETURE 
 
7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil 

 
 La prochaine rencontre est confirmée pour le 11 février 2025.  

 
7.2 Levée de l’assemblée (24-25-2-07) 

 



Il est proposé par Mme Falardeau et résolu à l’unanimité de levée l’assemblée à 20h45.   

 
 
 
 

Véronique Dorval        Document joint à l’envoi courriel 

Présidente         Document déposé sur place 

 
Andrée-Anne Goudreau 
Directrice 
 
Véronik Caron 
Secrétaire 


